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22. Juni 2006 von Ai Weiwei  
 
Ich glaube, dass ein «Zuhause» für verschiedene Leute sehr Unterschiedliches bedeutet. Wenn zum Beispiel 
jemand von sich denkt, er sei etwas Besonderes, dann kann sein Haus für andere Menschen zu einem sehr 
ungemütlichen Ort werden. Ich denke, dass ich eine ganz gewöhnliche Person bin, deshalb fühlen sich die 
meisten Besucher bei mir zu Hause wohl, wenn sie all die ganz gewöhnlichen Sachen sehen, die herumstehen. 
Sie können kühn über die Schwelle treten und über all hineingehen, wo sie wollen. «Gewöhnlich» zu sein, ist 
eine meiner grundlegenden Eigenschaften und dieses «Gewöhnliche» hat selbst wiederum spezifische 
Eigenschaften. Meine Architektur ist gewöhnliche Architektur. 
 
 
* Gewöhnliche Architektur ist als Blogpost am 22. Juli 2006 auf Ai Weiwei’s Blog erschienen, welcher 2009 verboten wurde.  
 
 
 


